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Der Stadtrat möge beschließen: 
 
 
Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, inwieweit eine Verbesserung und Erweiterung 
der Aufenthaltsmöglichkeiten (Sitzgelegenheiten) entlang des Elbufers, insbesondere entlang 
des Elberadweges, möglich ist. 
 
Die Ergebnisse sind dem Stadtrat nach Beratung in den Ausschüssen bis zum Ende des IV. 
Quartals 2012 vorzulegen. 
 
Der Antrag ist zur Beratung in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr zu ü-
berweisen. 
 
 
 
Begründung: 
 
Zurzeit gibt es streckenweise keine oder nur sehr wenige Aufenthaltsmöglichkeiten, von den 
gastronomischen Einrichtungen abgesehen, für die Besucher entlang des Elbufers. 
Nicht nur die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt, sondern auch viele Nutzer des Elbradewe-
ges würden von einer Steigerung der Qualität und Quantität bei der Stadtmöblierung profitieren. 
Hier wäre eine gute Möglichkeit, das IBA-Thema der Stadt „Leben mit und an der Elbe“ wieder 
einmal durch Taten zu unterstreichen.  
 
Weitere Begründungen gegebenenfalls mündlich. 
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